

Para poder comprender nuestro pedido de orcn necesitamos ubicarlos un poco en la historia de India.

Hace tres décadas atrás en 1992, una turba de fanáticos hindus... lideradas por el ahora gobernante Bharatiya Janata Party (BJP) destruyeron una mezquita del siglo XVI construida por el emperador mogol Babar. Los hindus aseguran que nació el dios Ram en ese lugar (uno de los dioses más populares del hinduismo) por lo que dicen que el terreno pertenece a los hinduistas y bajo esa premisa derribaron la mezquita. Esta demolición desató choques entre hindúes y musulmanes en los que murieron alrededor de 2.000 personas, en su mayoría pertenecientes a esta última comunidad.

Durante treinta años el lugar quedó sin utilizar por ningún bando. En noviembre de 2019 luego de que el Tribunal Supremo de la India resolviese dicha disputa que ha durado décadas entre musulmanes y hinduistas, el máximo órgano judicial de la India resolvió conceder la titularidad del terreno en conflicto a la parte hinduista. Como promesa de campaña electoral en el 2014 el actual primer ministro prometió reconstruir el templo al dios Ram para alegrar a sus seguidores. Y así lo hizo, el lunes 22 de enero 2024 es la gran inauguración del mencionado templo "vikas". Esto ha conmocionado a todo el pueblo indio, se ha declarado feriado nacional, todas las casas, edificios, comercios flamean la bandera naranja del dios Ram.

Nuestro pedido de orcn tiene que ver con ésta historia, los rencores entre ambos bandos permanecen. Estos conflictos no son simples diferencias religiosas, continúan habiendo muertes y persecución entre ambos bandos y la inauguración de este templo solo empeoran las cosas. Es tan así que por cuidado a los posibles levantamientos hinduistas o musulmanes que se pueden generar, a quienes somos extranjeros se nos recomienda estar en casa, no salir, tratar de no tener contacto con ningún local de ninguno de los bandos, ya que al estar todo tan caldeado el ser de otro credo puede generarnos muchos problemas.

Pedimos orcn:

- Para que no hayan conflictos religiosos que generen muertes o heridos.
- Para que el feriado no se tenga que extender debido esto, ya que significaría seguir encerrados.
- Por cuidado para nosotros, vivimos en un lugar seguro, pero cada barrio y sociedad celebrará haciendo fiestas por la gran victoria e inauguración del templo hindú, lo cual es probable que vengan a pedir dinero para colaborar.
- Somos una comunidad grande trabajando en esta zona, que papá nos ayude a ser luz. Él ama al mundo, y eso incluye a estos bandos en conflicto.
- La inauguración del templo es en La ciudad de Ayodhya una de las sietes ciudades santas del hinduismo, en el norte de la India.

